

# *Acuerdan en Cambodia impulsar vínculos con la juventud cubana*



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 5 jun (RHC) El presidente de la Unión de Federaciones Juveniles de Cambodia (UYFC), Hun Many, y la embajadora cubana, Milena Zaldívar, acordaron hoy impulsar los lazos de amistad entre esa organización y la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

Los interlocutores coincidieron además en promover el establecimiento de un diálogo entre los respectivos movimientos juveniles, a través del cual se fomente el entendimiento mutuo y permita implementar diversas acciones de cooperación.

La jefa de la misión diplomática cubana realizó una visita de cortesía a Hun Many, que devino ameno encuentro desarrollado en un ambiente de franca cordialidad y en el cual ambas partes reconocieron los históricos lazos de amistad y cooperación existentes entre la isla caribeña y el Reino durante 64 años de

vínculos diplomáticos.

Estos nexos se han fortalecido a través de diversas acciones de solidaridad desplegadas por las organizaciones que representan la juventud en cada país, señalaron.

Zaldívar y Hun Many concordaron también en identificar la defensa y promoción de la paz, el activo rol de los jóvenes en la solidaridad internacional y su participación en el desarrollo sostenible como principios compartidos por los movimientos juveniles de Cuba y Cambodia en todos los ámbitos. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356543-acuerdan-en-cambodia-impulsar-vinculos-con-la-juventud-cubana>



**Radio Habana Cuba**